

Bezirksblasorchester Musikverein Rudolfsheim-Fünfhaus



Herzliche Einladung zu unserem alljährlichen Punschstand

Leider hat im Newsletter 1/2017 das
Fehlerteufelchen zugeschlagen:
Die richtigen Termine sind
Fr., 24.11.17 und Sa. 25.11.17 :

Bezirksblasorchester
Musikverein Rudolfsheim-Fünfhaus



Punschstand

am Platz vor dem Möbelhaus XXXLutz
1150 Wien, Hütteldorferstraße 23



Freitag, 24. Nov. 2017; 13-21 Uhr
Samstag, 25. Nov. 2017; 10-17 Uhr



Wir bieten Punsch und Kekse auf
Spendenbasis an. Der Erlös dient
dem Ankauf dringend benötigter
Musikinstrumente.



www.mv-rudolfsheim.at

Drei Probenmonate, zwei Wertungsstücke und ein Musikerausflug



der MV Rudolfsheim-Fünfhaus
bei den Internationalen Tagen
der Blasmusik in Vöcklabruck
2017

Lesen Sie unseren Bericht auf
der nächsten Seite

NEWSLETTER 2/2017



Musikverein Rudolfsheim-Fünfhaus auf Facebook

Seit mehr als einem Jahr sind wir auf
Facebook vertreten. Hier versorgen wir euch
laufend mit aktuellen News.

Wir freuen uns über jedes „Gefällt mir“!

www.facebook.com/MVRudolfsheim

Drei Probenmonate, zwei Wertungsstücke und ein Musikerausflug

Die neu gestalteten Internationalen Tage der Blasmusik bildeten den Rahmen für einen Konzertwettbewerb in allen Schwierigkeitsstufen mit einer hochkarätigen Jury. Nach langen Wochen der Vorbereitung und Vorfreude war es am Samstag, den 21. Oktober um halb sechs Uhr Früh endlich soweit und der Bus brachte die Musiker/innen des MV Rudolfsheim von Wien nach Oberösterreich.

Als erste Kapelle - bereits um 10:00 Uhr auf der Bühne im Stadtsaal in Vöcklabruck - stellte sich der Musikverein aus Wien der Herausforderung: Mit dem Pflichtstück „Giacomo“ von Peter Diesenberger und dem Selbstwahlstück „The Witch and the Saint“ von Steven Reineke versuchte der MV Rudolfsheim die Jury zu überzeugen. Die Musiker/innen riefen die bestmögliche Leistung ab und so herrschte nach dem Auftritt große Freude.

Da die Punkte erst am nächsten Tag verkündet wurden, nutzte der MV Rudolfsheim den Nachmittag um die Schaukäserei im Stift Schlierbach zu besichtigen. Nach einer gemütlichen Jause ging es zurück nach Vöcklabruck um dem Galakonzert der OÖ Brass Band zu lauschen. Ein gut gelaunter Ian Porthouse führte als Dirigent durchs Programm und die Spitzenblechbläser füllten die Ohren der Zuhörenden mit Blechbläserklang vom Feinsten.

Nach einer für viele Musiker/innen kurzen Nacht, wurde den anderen Orchestern gelauscht und auf die Siegerehrung gewartet. Der Musikverein Rudolfsheim konnte bei der Wertung 138 von 170 Punkten erringen. Um 14:30 Uhr stand der Sieger fest. Der MV Pattigham aus Oberösterreich mit 152,70 Punkten. Der MV Rudolfsheim gratuliert recht herzlich!

Weiter geht's auf Seite 3

Unsere nächsten Termine:

- 24.11.17, 25.11.17: Punschstand mit musikalischer Umrahmung, 1150, Hütteldorferstr. 23
- 8.12. 17: Prozession zu Maria Empfängnis; 1010, Am Hof zum Stephansplatz; voraussichtlich gegen 15:00 Uhr

Details zu den Terminen finden Sie zeitgerecht auf unserer Website unter:

www.mv-rudolfsheim.at/termine.htm

Lust mitzuspielen?

Du spielst ein Instrument, bevorzugt Trompete, Flügelhorn, Schlagwerk oder Tenorhorn und hast Lust einmal bei uns mitzuspielen? Dann melde dich gleich bei Thomas: kapellmeister@mv-rudolfsheim.at.

Wir freuen uns, dich bei uns am Dienstag in den Proben begrüßen zu dürfen!

Medieninhaber

Musikverein Rudolfsheim-Fünfhaus

Hütteldorferstraße 7-17
1150 Wien

www.mv-rudolfsheim.at

Proben: Dienstag - ab 18:45 Uhr

f: www.facebook.com/MVRudolfsheim

e: obmann@mv-rudolfsheim.at

t: +43 664 54 53 981
(Obmann Dr. Fritz Miklau)

Für den Inhalt verantwortlich:
Angelika Steinbacher

